

延岡中学校 学校だより 12月号

学校だよりは生徒・保護者・地域社会の皆様へ学校の様子をお知らせするために作成しています。

2021年を振り返って

2021年、そして二学期も残りわずかとなりました。今学期は長い学期でしたが、コロナウィルス感染症第5波も次第に終息に向かい、学校行事も形式を変更しながらなんとか実施できました。また、2年生も無事に修学旅行に行くことができました。これらのことは、日々、生徒や保護者の皆さん、そして地域社会の皆様が感染症対策に取り組んでいただいたお陰だと考えています。全ての皆さんに感謝を申し上げます。しかし、この冬、コロナ感染症第6波やインフルエンザの流行も心配されています。本校としては、今後もこれまでどおりの感染症対策に取り組み、三学期も学校生活が安定して続けられるよう努力を致します。

保護者の皆様には、これまで同様に御理解と御協力をお願い申し上げます。

ところで、12月24日の終業式は、学校にとって節目の大事な行事です。例年、代表生徒の皆さんが、振り返りや新年の抱負を述べてくれますが、全ての延岡中学校の生徒の皆さんにも、是非、これから終業式までの間を、二学期や今年一年を振り返り、新年に向けて自分がどう臨むか等を考える期間にしてください。

今年、大リーグでMVPをとり大活躍した大谷翔平選手が、昨年末、ある雑誌のインタビューで以下のような話（振り返り）をしていました。

「これまで怪我等で大変だったが、日頃から自分で左右できないことは考えない。しかし、何事も自分の行動一つで変わっていくということを意識している。相手の気持ちや行動は変えられないが、自分にできることはいろいろある。行い一つ、言葉一つ、身なり一つでちょっとずつ自分ができることをやっていく。そうした積み重ねで、結果が残ると思っている。」

大谷選手は高校時代から目標達成シートを用いて、自分の考えや行動を常にチェックしていたことは有名ですが、上記の振り返りは、私達にも大変参考になる内容だと思います。生徒の皆さんも、振り返りや新年への抱負等にしっかり取り組み、この冬休みを有意義に過ごして欲しいと思います。

SNSの使用について話し合いを！！

冬休みになると、生徒の皆さんがスマートフォンを使う時間が増えてくると思います。インターネット等は、便利で楽しいものですが同時に様々なリスク（危険性）があるという報告もあります。特にSNSをきっかけとした被害は、年々増加傾向で、この10年で2倍ほどになっています。下記は宮崎県警察本部が生徒や保護者の皆さんを対象に、是非、確認して欲しいとしている内容です。冬休みを前に、各項目について各御家庭で確認をお願い致します。

記

- フィルタリング（有害なサイト・情報にアクセスできない機能）をする。
- 利用時間・料金等について家族で話し合いをして決める。
- 知らない人とメール機能等を使ってのやりとりをしない。
- 困ったことが起きたら保護者や信頼できる大人に相談する。
- ダウンロードするアプリ等は保護者に事前に確認する。
- 自分・保護者・知り合い等のIDやパスワードを勝手に使わない。
- 勝手に自分や他人の写真等をアップロードしない。また、撮影しない。
- 「家庭内ルール」を守れなかった時のルールを決める。